

Paroisse Française Saint-Antoine-de-Padoue

4570 chemin Portage, Niagara Falls, Ontario, L2E 6A8

« Le chemin de grandeur »

La parole de Dieu de ce dimanche nous donne de méditer sur trois textes à double logique : une logique qui prône la recherche de la justice, la paix et l'ouverture à Dieu et aux autres. Une autre logique, celle du désir effréné du pouvoir, de la domination et la satisfaction immédiate de nos besoins. Et nous ? Comment ces textes nous interpellent-ils dans l'aujourd'hui de nos vies ?

Le passage du Livre de la Sagesse sonne comme une prophétie messianique semblable à la prophétie du « Serviteur souffrant », celle que nous entendions dimanche dernier dans Isaïe. Cette lecture nous dit comment le monde va à l'encontre de ceux et celles qui s'efforcent de vivre dans la justice et de faire la volonté de Dieu. Ce passage de la Sagesse nous prépare à accueillir le projet divin qui se réalise en la personne de Jésus. Il est une référence à la passion que va subir Jésus au nom de la justice et la vérité.

La deuxième lecture est un extrait de la lettre de Jaques. Elle débusque les causes de divisions, de guerres qui semblent miner nos relations au quotidien. Saint Jacques nous prévient quant aux ambitions négatives et égoïstes qui compromettent la paix entre nous, au sein de nos familles, nos assemblées ecclésiales et nos communautés locales, dont les conséquences demeurent insoupçonnées. Devant ces impasses, l'apôtre nous recommande de nous attacher à la sagesse qui vient d'en haut. Cette sagesse est d'abord pure, puis pacifique, bienveillante, conciliante, pleine de miséricorde et féconde en bons fruits. Car, la sagesse terrestre conduit au désordre et au mal.

Dans l'Évangile d'aujourd'hui, Jésus nous donne un aperçu du chemin proposé par la première et la deuxième lecture, à savoir, embrasser et servir avec amour les personnes vulnérables parmi nous : les enfants sans défense, les pauvres désespérés, les terrifiés, les malades, les marginalisés, les handicapés, les personnes âgées et les réfugiés de guerre. La vraie grandeur réside dans notre capacité à voir et à répondre aux besoins des autres, et elle présuppose la compassion et la sympathie.

A travers cet Évangile, nous découvrons l'envie mondaine du pouvoir chez les apôtres. Tandis que Jésus parle d'humiliation, de mort et de rédemption, pour eux, la seule préoccupation, c'est de se laisser hisser dans le pouvoir. Jésus prend ainsi le contre-pied de leur ambition, en affirmant : « Si quelqu'un veut être le premier, qu'il soit le dernier de tous et le serviteur de tous ». Prions le Seigneur, qu'il nous donne force et courage pour rester en tenue de service, aux côtés de nos frères et sœurs en humanité, comme Jésus au soir de Jeudi Saint.

Bon dimanche à tous!

PGM

Dimanche le 22 septembre 25^e dimanche du temps ordinaire

Dimanche le 22 septembre – 25^e dimanche du temps ordinaire

Messe à 9h30 pour nos paroissiens(nes)

+ John Clune par Léopold & Marielle Lessard (63b)

Mercredi le 25 septembre – 9h30 Résidence Joie de Vivre

- + Défunts des familles Laurent & Plouffe par Huguette Plouffe (62b)
- + Prompte guérison pour Ghislaine Pépin par Nicole & Jean-Claude Royer (74b)

Dimanche le 29 septembre – 26^e dimanche du temps ordinaire

Messe à 9h30 pour nos paroissiens(nes)

- + Wilfrid & Jesse Ferron par Jacqueline Ferron & Famille (17b)
- + Randy Groulx par Claude et Danielle Groulx (73b)

Mercredi le 2 octobre – 9h30 Résidence Joie de Vivre

+ Randy Groulx par Claude et Danielle Groulx (73b)

Liste de lecteurs :

22 septembre – Geneviève Besim 29 Septembre – Rosa Fulham 6 octobre – Carmen Eyskoot 13 octobre – Alessio Pingue

Liste de compteurs de quêtes :

22 Sept. – Marielle Lessard 29 sept. – Dolores Gagnon 6 octobre – Jocelyne Burley

Bingo: Nous avons reçu \$2,004.70 pour le mois d'août. Merci à tous nos volontaires!

N.B.: Monseigneur Bergie remettra un certificat aux couples mariés qui célébreront leur 25°, 40°, 50° ou 60° anniversaire de mariage en 2024. Afin de recevoir ce certificat, bien vouloir remplir le formulaire disponible au bureau de la paroisse avant le 8 novembre. Merci!

Rappel: La semaine prochaine sera mon dernier bulletin. Si vous êtes intéressé au poste de secrétaire bien vouloir parler au Père Gustave. Merci!

N.B.: Christiane se retire du poste de secrétariat à la fin de septembre mais gardera le poste de comptabilité jusqu'à la fin de l'année 2024 et produira les reçus de charité pour les paroissiens(nes). Si vous êtes intéressé à prendre le poste de secrétariat ou comptabilité contactez Père Gustave Mombo au 647.832.6824. Merci!

Si vous désirez venir à l'église communiquer avec Christiane au 905.468.4677